

## Argumente Referendumskomitee

# Quartierplanreglement und Quartierplan GÄRBI NEIN

Wir begrüßen eine solide Quartierplanung der GÄRBI!

Aber wer baut schon ein Haus ohne Fundament?

Der Zugang und die Erschliessung des GÄRBI-Quartiers sind nicht wirklich geregelt und gelöst. Eine direkte Erschliessung über Gemeindeland (zB Obere Au) wäre sinnvoller und ohne Probleme möglich.

Wir sind der Meinung, dass der Schwengiweg bereits jetzt am Verkehrslimit ist. Dieser Erschliessungsweg hält einer zusätzlichen Belastung verkehrs- und sicherheitstechnisch nicht mehr Stand.

Die Zufahrt vom Schwengiweg in die Bärenwilerstrasse ist unübersichtlich und viel zu gefährlich.

Wir erwarten vom Gemeinderat, dass die Erschliessung der GÄRBI mit **mehreren Varianten** (inkl. Budgetplanung) abgeklärt und kommuniziert wird.

**Aus den obgenannten Gründen stimmen wir  
NEIN zur GÄRBI**

Das Referendumskomitee